



Lumière de Bethléem

A VOS AGENDAS ...

Habituellement allumée dans la grotte de la nativité à Bethléem, la lumière est rapportée en Autriche, puis transmise partout en Europe.

Le MEJ et les Scouts de Châteauneuf

organisent une **célébration** avec

Partage de la lumière de Bethléem

en l'église de Châteauneuf,

le dimanche 14 décembre à 15 heures,

suivi d'un goûter partagé.

Chacun et chacune peut participer à sa transmission, qu'il soit scout, guide ou non.

C'est un symbole d'espoir à l'échelle locale et mondiale.

Lumière de la Paix de Bethléem 2025

Osons
la rencontre
pour bâtrir
la Paix!



Du 7 décembre
2025
au 2 février
2026

#Peacelight

